

令和5年10月31日(火) 雅福祉会 松島こども園

担任:嘉手川 梓

山川 ジュリーアンテス

朝夕の空の色や肌に触れる風に、どことなく季節の変わりを感じる頃になりました。こども達からも「雲が面白い形しているよ」「風が涼しいね」と秋を感じる声が聞こえてきています。

2学期前半に入り、こ・小合同の運動会に向けて練習も始まってきました。縄跳びダンスも自分達で振り付けを考えるなど皆で作り上げている運動会です。

気温の温度差や練習疲れから体調を崩してしまう時期ですので、園でも子ども達の体調の変化に気を付けていきます。ご家庭でも、早寝早起き朝ごはんのご協力宜しくお願いします。

じゃがいも植えたよ!

じゃがいもの種を見て、「え、これ本当のじゃがいもじゃん」「匂いは本物だ」と興味を示していました。夏にきゅうりを植えたことで「葉っぱは下からでてくるのかな」ときゅうりと比べる姿がありました。さくら組は人参、ひまわり組は玉ねぎを植えていることから「収穫したらカレー作りたい」との声もあり、生長を楽しみにしていました。





誕牛会

以前ゆり1組さんが誕生会で司会、出し物を行っており、それを覚えていた子から「ゆり2組もやってみたい」と声があがりました。まずは、司会決め!ということでオーディションを行い、子ども達で決めました。また、出し物も自分達が皆に見せたいものを話し合い決めました。運動会の練習もあるなか、室内遊びで準備を進めていました。本番は全クラスがいるなか、緊張している子の姿も見られましたが、司会、出し物を自分で決めたものを最後までやり遂げていました。自分で決めたことを最後までやり遂げることで自信にも繋がります。







運動会に向けて

かっぱおやじからの修行に入っていた縄跳び。縄跳びが出来なかった子も挑戦していく中でできるようになっていました。小学校のお兄ちゃんお姉ちゃん達と一緒に運動会を行うことで、こども達もより期待が高まっています。毎日園庭や運動場で練習を行っていると、「先生今日は10回できた」「走り縄跳びもっと上手になりたい」と自分なりの目標をもって取り組む姿もありました。

「お父さん、お母さんたちにかっこいい姿をみせたい」とクラスでも話し合い、皆で共通の目的に向けて力を合わせて取り組んでいます。運動会当日は温かいご声援宜しくお願いします。









<u>5</u>

- 11月23日(木)は勤労感謝の日で休園です。
- 1 1月3日(金) こ・小合同運動会があります。当日は8:00までの登園で、体育着着用、帽子、水筒を忘れずにお願いします。
- 1 1月6日(月) 1号児は運動会の振替休日の為、お休みになります。2号児は通常保育です。
- 1 1 月8日(水)社会見学で那覇市消防局に行きます。8:50に 出発しますので、8時15分までには登園お願いします。
- 11月16日(木)に集合写真を撮ります。当日は式服またはおしゃれ着で登園してください。
- 11月29日(水)は松島小学校体育館で「スイミー」の演劇鑑賞会に行く予定です。



たんじょうびおめでとう 26日 ななさん 28日 かりんさん